

Ergebnis:

Man nehme 2 Eier, eine Prise Salz, 100 ml Milch, 3 Esslöffel

Weizenmehl, eine Messerspitze Backpulver und gebe alles in eine

Schüssel. Man verrühre es gut. Dann stelle man eine Pfanne auf den

Herd und erhitze Fett in ihr. Man gebe mit der Schöpfkeller den Teig in

die Pfanne und lege je nach Geschmack Apfelscheiben, Pflaumen oder

Blaubeeren darauf. Nun lasse man den Pfannkuchen schön goldgelb

werden.

Man decke den Tisch, nehme den Pfannkuchen aus der Pfanne auf den

Teller und nun lasse man es sich gut schmecken.